
LA CABINA DI REGIA DEL MONDO VENATORIO 
SCRIVE AL GOVERNO 

 
A seguito dell’entrata in vigore del DPCM del 03/11/2020 e al forte impatto dello 
stesso sull’attività venatoria italiana, con data 18/11/2020 le Associazioni aderenti 
alla Cabina di Regia unitaria del mondo venatorio (FIdC, ANLC, Enalcaccia, Arci 
Caccia, ANUUMigratoristi, Italcaccia, EPS, CNCN) hanno inviato due lettere, del 
medesimo spessore, al Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, e al Presidente 
della Conferenza Stato Regioni, Stefano Bonaccini. Pur ritenendo assolutamente 
condivisibili le misure restrittive di contenimento del Covid-19 nella suddivisione in 
zone rosse, arancioni e gialle, la Cabina di Regia ha voluto sottolineare che la caccia 
è un’attività svolta all’aria aperta, principalmente in forma singola, lontana dai centri 
urbani, con un valore socio-economico e ambientale di grande importanza (interventi 
a tutela dell’ambiente, contenimento delle specie nocive, ecc.) che non si merita di 
essere bloccata. Pertanto, nel rispetto del rilevante impegno a cui è quotidianamente 
chiamato, al Presidente Conte è stato richiesto un urgente colloquio per trovare una 
soluzione condivisa. Restiamo in attesa. 
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